

Zeitschrift: Mitteilungen / Vereinigung Schweizerischer Versicherungsmathematiker
= Bulletin / Association des Actuaires Suisses = Bulletin / Association of
Swiss Actuaries

Herausgeber: Vereinigung Schweizerischer Versicherungsmathematiker

Band: 20 (1925)

Nachruf: Francis Golay

Autor: S.D.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Francis Golay †.

Notre Association a eu le chagrin de perdre un de ses membres en la personne de Francis Golay.

Il était né à Romainmôtier le 26 août 1890. Il étudia à Lausanne les mathématiques pures, ainsi que la science actuarielle. Il quitta l'Université porteur de deux diplômes de licence, celle de la Faculté des Sciences et celle de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales.

Ensuite, il entra à l'actuariat de la Caisse Nationale Suisse d'Assurance contre les accidents qui venait de s'ouvrir à Lucerne. Au bout de quelque temps, il s'expatria pour entrer à l'Union et Phénix Espagnol à Paris. De là, il se rendit au Portugal et fut actuaire de la Companhia Geral de Seguros. En même temps, il assumait la tâche de correspondant du Bureau industriel suisse à Lausanne.

Malheureusement le climat de Lisbonne ne lui convint pas. Très fatigué, il revint dans notre pays, mais ne put se remettre. La mort l'emporta le 15 mai 1925.

Quoique professionnellement nous sachions mieux que quiconque que l'on meurt à tout âge, nous sommes péniblement frappés de voir disparaître un de nos plus jeunes membres, surtout lorsque nous pensons qu'il laisse encore des parents âgés, une femme et deux enfants. Nous leur adressons nos condoléances et nous leur promettons de garder un fidèle souvenir de leur cher disparu.

S. D.
